



稲穂 いなほ

仙南小学校
R2. 6. 3

No. 9

美郷の未来をえがこう～わたしたちの考えるこれからの農業(5年生)～ 5/28(木)

週間天気予報では心配された天気でしたが、当日は清々しい田植え日和となりました。学校田がない本校では、今年も田んぼ探しから始めましたが、5年生のT.〇〇さんのお祖父さんのF.〇〇さんから引き受けていただいて本当に助かりました。場所は、農家レストラン「米サラダハウス」の南側の田んぼです。お忙しい中10人近いお家の方々がお手伝いにかけて下さいました。

まずは、F.さんから米のことや植え方の説明を聞いてからスタート。1組と2組に分かれて、現代農業の田植え機械と昔の手植えの違いを実際に体験しました。田植え機械には3人ずつ乗せていただきました。子どもたちからは、「アトラクションみたいで楽しかった。」とか「リズムよく、ポンポンと機械が植えていておもしろかった。」などの感想が聞かれました。一方で、手植えの方は泥でぬるぬるした田んぼに足をとられ悪戦苦闘、腰をかがめた状態も苦しかったようです。比較して初めて昔の米作りの大変さを実感できたようです。活動の最後には、F.さんのおうちの米で作った米粉クッキーと米粉パンをごちそうになりました。今回は、もち米を植えたので、秋には収穫をしてもちつきをします。とても楽しみです。



F. 〇〇さんからの植え方指導



機械による植え方を見学



うわ～、ぬるぬるして気持ち悪い～



疲れた後の甘い味は最高！

ミズモの日～毎週水曜日

ノー電子メディアチャレンジデー

家族みんなでテレビ、ビデオ、パソコン、ゲーム、携帯電話等、電子メディアの電源を切って過ごしてみませんか。メディアにふれる時間を減らすことにより、家族がふれあう時間を持ち、他の活動に関心を広げましょう。今年度は6月3日(水)からスタート、家庭でのルールを決めて挑戦してみてください。ご協力をお願いします。

「サツマイモ苗植え」～5月25日(月)

月曜日、なかよしグループの1・6年、2・5年、3・4年でサツマイモの苗植えを行いました。ここ数年、不作が続いているので、今年はしばらく使っていなかった相撲場脇の花壇に植えました。日当りはあまりよくありませんが、土は去年の畑より柔らかいようです。場所が狭いので今年は一人一本です。翌朝からはそれぞれのグループ内の上学年児童が自分たちが植えた苗に水やりなどの管理を行っています。今年こそは、全校みんなで収穫の喜びを味わいたいものです。



今年こそは大きく育てね！

クラブ活動が本格的にスタート！ 5/28(木)

今回は計画を立てることが中心でしたが、今回は本格的に活動がスタートしました。そして、今年も外部から指導をお願いするクラブがありました。将棋・オセロ・囲碁クラブでは、地域の方(T. OOさん)を招いて囲碁を教えてもらいました。クッキング・手芸クラブでは、「美郷わらの会」(会長 T. OOさん)の皆さんが10名ほど訪れて、子どもたちにわら細工を教えてくださいました。初めての体験ですが、束ねたわらを使ってペン立てを作りました。夏休み前にあと2回、計画されているようです。美郷町の伝統文化を体験できる貴重な機会です。次回の製作も楽しみですね。



将棋・オセロ・囲碁クラブ



クッキング・手芸クラブ

避難訓練実施!日本海中部地震から37年

今から37年前の5月26日午前11時59分に、秋田県能代沖を震源とするマグニチュード7.7の大きな地震が起こりました(死者104人:合川南小学校児童13人を含む)。本校でも、「地震を想定した避難訓練」を実施しました。緊急放送を聞いたあと、揺れを想定して机の下に入ります。揺れがおさまったら、次の指示で「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」の約束を守って教室からすばやく避難しました。全員がグラウンドに避難して安全を確認する時間は4分23秒でした。1年生もりっぱに避難できました。



お詫び

前号でお伝えした体育祭の総合成績で白組は黄組と同点の2位でしたので、訂正いたします。各色とも、順位に関係なく、みんなに優勝をあげたいすばらしい活躍でした。